

11.778

Comisiones Obreras presentamos hoy en Andalucía los Bonos. Esta presentación de los Bonos está enmarcada en el lanzamiento de la campaña de un millón de Bonos a nivel de todo el Estado Español, para su difusión en el seno de la clase trabajadora, en el concepto más amplio que este término tiene en estos momentos. El objetivo de esta campaña está basado en el reforzamiento organizativo del Movimiento Obrero y en la ayuda económica necesaria para un mejor funcionamiento de las estructuras organizativas de Comisiones Obreras.

La compra o adquisición del Bono por cualquier trabajador no significa afiliación de ningún tipo a ninguna clase de sindicato, porque las Comisiones Obreras no es una Central Sindical y porque seguimos considerando mayoritariamente que sólo en un marco de plenos libertades democráticas podrá la totalidad de la clase obrera darce el sindicato de clase, unitario e independiente que todos deseamos.

Somos un movimiento organizado, con autonomía e independencia; como consideramos que en nuestros métodos de lucha y participación están encarnadas las bases del futuro sindicalismo unitario que los trabajadores demandamos y necesitamos; pero consideramos decisivo en estos momentos históricos el afianzamiento del carácter organizativo del movimiento de Comisiones Obreras, de cara a las libertades democráticas y para estar en las condiciones organizativas que la alternativa democrática y la ruptura sindical nos plantean.

Queremos contabilizar de forma simbólica, a través de los Bonos, el consenso que en el seno de la clase trabajadora tienen nuestros métodos y nuestras formas de lucha. Solamente en este año Comisiones Obreras ha movilizado con sus métodos a centenares de miles de trabajadores. Se trata de demostrar a quienes intentan ignorarnos cara al proceso democrático todo el arraigo y el poder de convocatoria que tienen hoy las Comisiones Obreras.

En Andalucía se difundirán 100.000 Bonos numerados desde el número 375.001 al 475.000. Por provincias serán distribuidos de la forma siguiente:

Sevilla: 32.000 unidades; Córdoba 15.000; Cádiz 15.000; Huelva 8.000; Jaén 4.000; Almería 4.000; Granada 10.000; Málaga 12.000.

La recaudación tendrá un destino plural, no centralista, en función de las formas organizativas que en cada zona, región o nacionalidad tangen las Comisiones Obreras. En Andalucía será de la forma siguiente:

Centros de trabajo y ramas de producción y servicios: 30%

Inter Comisión provincial de ramas .....: 20%

Coordinadora Regional .....: 20%

Coordinadora General a nivel de todo el Estado .....: 30%

Pretendemos, en todos aquellos centros de trabajo donde haya posibilidades hacer una difusión pública y asamblearia de los Bonos, sometiendo esta acción a la discusión de los trabajadores que hagan valorar los aspectos positivos de esta iniciativa.

Sevilla, 1 de Julio de 1976

COMISIONES OBRERAS DE SEVILLA